あべ通信



相模原市議会議員

阿部よしひろ





★【あべぶろぐ!より転載①】『市民短歌』誌に私の短歌が掲載されました。

季刊『市民短歌』第221号の題詠歌に私の短歌が掲載されました。今回は「政治・政治家・選挙」がお題となっていたので、お声がかかり、応募したところ、「招待席」に三首掲載していただきました。

駆けつけて来て見て聞いて考えて 我がこととして議場に臨む

星空に負けじと誓い背伸びする まちの明かりの温かさを知る

初質問 パパー!と呼びし子の声に 議場も和む春の訪れ

市民担政

日頃、どのような思いで活動しているかを表現しようとまず考えて詠みました。如何でしょうか?三首目は、 私の初質問の時のことを思い出して詠みました。次の「おもしろい話」も、ぜひ続けてお読みください。

★【あべぶろぐ!より転載②】 議場にパパー!の声ひびく

もう20年も前のことになります。初当選を果たし、同期4人の中で一番若手だった私の質問の順番が、12月議会になってようやく回ってきました。当時から私のウリであった、電子自治体の話や長年の懸案であった厚木基地の航空機騒音をテーマに取り上げました。

当時、まだ娘は生まれておらず、議場には、妻と2歳になった息子が傍聴に来ていました。

○○番、阿部善博議員!なつかしい由比昭男議長に名前を呼ばれ、登壇しました。登壇するまで、議員は前を向いて座っているため、傍聴席からは顔が見えません。演壇から議場全体を見渡し、質問を始めると、しばらくしてから息子が私に気付いたのか、突然「パパー!パパー!」と言い始めました。

私も反応する訳にもいかず、淡々と質問を続けました。傍聴席では妻があわてて息子を静かにさせていました。

無事、質問が終わってから、休憩中に大ベテランの溝渕誠之議員が私の所に来られ「いやぁ驚いた。議場で何か変わったことがあるとね、たいてい怒られたものだけど、今日はお子さんの声を聞いて、みんな穏やかな気持ちで見ていた。時代が変わった。」とおっしゃられました。この時に、「さねさしさがみの議場に~」と短歌もいただき、上記記事にある通り、短歌を作るきっかけにもなりました。

今では若い議員もごく普通になりました。時代の変わり目に、とても良いタイミングで議員になることができて、そして様々な活動をすることができて、私はとても感謝しています。



※私のブログでは、むずかしい話を分かりやすく、見えない活動が見えるように、 そして、議会や議員が身近に感じられるように、こうしたちょっとした生活での 話や思いで話なども取りあげています。ぜひ一度お読みください。(阿部よしひろ)

相模原市議会議員阿部よしひろ

連絡先 〒252-0318 相模原市南区上鶴間本町4-51-48 メール:y@abn.jp 市政や施策、議員活動に対するご質問・ご要望・ご意見をお待ちしております!

その他の政策や活動報告、市政情報は「さがみはら 阿部よしひろ」で検索!

皆さんの声をお聞かせください!

相模原市議会議員「阿部よしひろ

相模原市議会議員の阿部よしひろです。

私は、市民の皆さんからいただいた声を元に、様々な課題に取り組んできました。

インターネットも最大限活用し、これからも市民の皆さんとともに、迅速でより効果的な政策づくり、議会活動につなげて行きます。皆さんのご意見・ご質問等、お気軽にお寄せください。

★【市民の皆さんの声】これまでに市民の皆さんからいただいた声の一部

- ① 「ごみ箱設置でトラブルになり、近所の関係が悪化してしまった」「よそからの不法投棄を何とかしてほしい」「カラスやハクビシンがごみを荒らしている」「ごみ箱が遠くなってしまった」
- ② 「高齢となり、車の免許も返上し、出かけるときに足がほしい」「坂道や階段がきつい」
- ③ 「子どもの遊び場がない」「危険な道路などで子どもたちが遊んでいる」
- ④ 「映画館やホールを誘致してほしい!」
- ⑤ 「財政再建は大切だと思うが、お金を使わないだけでなく、無駄の排除とか、効率的な行政実現を」
- ⑥ 「投票率が低いことは問題」「選挙と民主主義の危機だと思う」「もっと見える政策論争をしてほしい」他

★【政策】阿部よしひろの政策と取組など

- ① ⇒ 市民生活を守る取組として、ごみ対策を進めます。個別収集のモデル実施も検討し、担い手となる業者の確保育成にも取り組みます。不法投棄やカラス対策には、マナーではなくより厳しく対応します。
- ② ⇒ 地域事情にあった、足となる交通の確保を行い、買い物等に気軽に出かけられる市民生活を守る取組を進めます。コミュニティバスの導入やその他の先進的な事例を研究し、モデルケースから取り組みます。
- ③ → 子どもたちが遊ぶ場所がなく、家の玄関の前でゲームをしたり、車の来ない時だけ道路に出て遊んだり、元気いっぱいなのは良いのですが、危険です。豊かな自然に触れたり、伸び伸びと好きなだけ遊ばせてあげたい、そう心から感じています。計画的な公園の整備を更に進め、あわせて学校や様々な場所を活用し、子どもたちが安全に遊べる場所を増やす取組を行います。また、好きな遊びやスポーツを楽しんだりできる公園や広場づくりと、それを温かい目で見守ることのできる市民コミュニティの構築にも取り組みます。
- ④ ⇒ 様々なネットワークを活用した誘致活動と、市民の皆さんと一緒になったまちづくりの中で、映画館やホールなどの必要な設備について、民間の活力を生かす誘致活動を行います。千寿閣やセンチュリーの宴会場が閉鎖となりました。まちの賑いや、イベント等を開催しやすいまちの魅力づくりのためにも、ホテル等の誘致活動を進めます。
- ⑤ ⇒ 経済の好循環、産業育成、税源涵養の視点から、行き過ぎた緊縮とならないよう取り組みます。また、シーリングや事業削減だけではなく、電子自治体の推進等、イノベーションと効率化、ムダの削除に議会の立場から取り組みます。
- ⑥ ⇒ 投票率向上に向けた民主主義教育を推進します。「提灯の掲示」等、時代にそぐわないおかしな選挙制度について指摘し、公費負担の選挙カーの在り方を問う取組や、政策論争を進める取組を自ら実践します。

★【ご意見募集!】皆さまのご意見をお聞かせください!

ご質問・ご要望・ご意見を募集しています。「さがみはら 阿部よしひろ」で検索し、HPからお願いします。













相模原市議会議員 ↑↑↑ 阿部よしひろHP